

Cancale. Encore quatre moteurs de bateaux volés



La dernière fois, c'était à Port-Mer que plusieurs moteurs avaient été dérobés.

La série continue à Cancale. Ce matin, des plaisanciers ont eu la désagréable surprise de retrouver leur bateau, amarres sectionnées et dépouillés de leur moteur, à Port-Pican. Depuis le début de l'année, cela représente plus d'une vingtaine.

Embarcation sur les rochers

Une des embarcations a même été retrouvée dans les rochers. Les voleurs n'ont pu embarquer que trois des quatre engins, l'un deux ayant été retrouvé au fond de l'eau.

Enquête toujours en cours

Les gendarmes invitent les éventuels témoins à les contacter le plus rapidement possible afin d'étayer leurs enquêtes.

Ouest-France du 13 novembre 2012